

Vorträge über Kriegskost an den Mittelschulen.

Prof. Dr. Otto Arche hat im Januar während seiner Vorträge über Chemie an den Oberklassen der Franz Josef-Realschule ver suchsweise Vorträge über Kriegskost abgehalten, die bei den Schülern der Anstalt großes Interesse erweckten. Auf sein Ersuchen, diese Vorträge auch an anderen Wiener Mittelschulen zu dem Zweck abzuhalten, um durch die Unterweisung der Mittelschüler die Kenntnis von dieser, den jetzigen Verhältnissen angemessenen Ernährungswiese weiteren Bevölkerungskreisen zu vermitteln, hat der Minister des Innern an den niederösterreichischen Landesrat folgenden Erlaß gerichtet: „Der k. k. Professor an der k. k. Franz Josef-Realschule im 20. Bezirk Dr. Otto Arche hat sich hierorts persönlich bereit erklärt, die Ergebnisse von Versuchen über die ökonomische Bereitung von Kriegsspeisen unter besonderer Berücksichtigung von Nährhese, die er zunächst an seiner Anstalt angestellt hat, durch Vorträge an den Wiener Mittelschulen zu dem Zweck zu verbreiten, um durch die Unterweisung der Schuljugend die Kenntnis von dieser, den jetzigen Verhältnissen angemessenen Kochweise weiteren Bevölkerungskreisen zu vermitteln.“ Der niederösterreichische Landesrat fügte hinzu: „Da der Grundgedanke der vom genannten Professor beabsichtigten Vorträge mit den hierseitigen, auf die Erzielung weitestgehender Ersparungen beim Verbrauch von Lebensmitteln gerichteten Intentionen im Einklang steht, ersucht das Ministerium des Innern, das Geeignete veranlassen zu wollen, um die Abhaltung dieser Vorträge zu ermöglichen. In Gemäßheit dieses Erlasses und in Gewährung eines hieranths gestellten Ansuchens wird die Direktion ersucht, Prof. Dr. Arche auf sein Einschreiten die Abhaltung von Vorträgen der bezeichneten Art an der dortigen Anstalt zu gestatten.“ Prof. Dr. Arche hat mit seinen Vorträgen bereits begonnen. In den letzten Wochen wurden an den Staatsrealschulen im 2., 3. und 9. Bezirk, im Mädchen-Realgymnasium im 8. Bezirk und am Staatsgymnasium im 6. Bezirk solche Vorträge bereits gehalten. Sie werden in rascher Reihenfolge auch an den übrigen Mittelschulen durchgeführt werden.